

# *Ministro de Justicia asegura que debate del Código de las Familias va más allá de la comunidad*

---

Image not found or type unknown



**Ministro de Justicia de Cuba Oscar Silvera**

Matanzas, 13 feb (RHC) El ministro cubano de Justicia, Oscar Silvera Martínez, aseguró esta semana en esta provincia, que el debate del proyecto de Código de las Familias, que se efectúa a manera de consulta popular, va más allá de la comunidad pues su pertinencia lleva la necesidad de discutirlo en centros laborales, estudiantiles y en hogares.

Durante un encuentro con profesionales del ramo en la Sala de Conciertos José White, en Matanzas, el ministro enfatizó que no se puede ver el proceso de consulta como algo concerniente solo a un momento y lugar determinado porque las personas deben intercambiar sobre este también en la vida cotidiana para ganar en análisis.

La aprobación del proyecto constituye un camino largo pero necesario para la Cuba del futuro en el que el papel de la familia deviene un pilar de la sociedad, las escuelas y las instituciones forman parte de ese contexto familiar, acotó en intercambio que contó con la presencia de Félix A. González Cabrera, director provincial de justicia. (Fuente: ACN)

---

<https://www.radiohc.cu/noticias/nacionales/286022-ministro-de-justicia-asegura-que-debate-del-codigo-de-las-familias-va-mas-alla-de-la-comunidad>



**Radio Habana Cuba**